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Ata da reunião Ordinária da Congregação da Escola de Comunicação da UFRJ de 08 de agosto de 2018. 1 

Ao oitavo dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, na sala da Congregação da Escola de 2 

Comunicação, realizou-se a reunião presidida pela Diretora professora Ivana Bentes e com os seguintes 3 

presentes: professora Suzy Santos – Vice-Diretora; professora Chalini Torquato Gonçalves de Barros – Diretora 4 

Adjunta de Graduação; professor Marcelo Helvécio Navarro Serpa – substituto eventual do Chefe do 5 

Departamento de Expressões e Linguagens; professor Mohammed Elhajji – substituto eventual do Chefe do 6 

Departamento de Fundamentos; professor Cristiano Henrique Ribeiro dos Santos – Chefe do Departamento de 7 

Métodos e Áreas Conexas. Estavam presentes os professores Willian Dias Braga representante dos professores 8 

Associados; Maria Guiomar Pessoa de Almeida Ramos representante dos professores Adjuntos e a professora 9 

Andreia Resende Barreto Viana - representante dos professores Assistentes e Felipe Augusto Almeida – 10 

representante do coletivo discente. Presente também os professores Alessandra Vannucci; Fernando Ewerton 11 

Fernandez Junior e Cristina Rego Monteiro da Luz. A professora Ivana Bentes, presidente da mesa e Diretora 12 

desta Unidade de Ensino Superior que mandara convocar a Reunião Extraordinária, declarou-a instalada e 13 

solicitou ao servidor técnico-administrativo Luiz Fernando de Oliveira, chefe de gabinete, que secretariasse os 14 

trabalhos. Antes do início da analise dos pontos de pauta, o servidor técnico-administrativo Paulo Cesar dos 15 

Santos Marinho, representante e membro da atual gestão administrativa do SINTUFRJ, prestou informe sobre o 16 

“dia do basta”, agora no dia 10 próximo – sexta-feira, com a paralisação dos serviços e, que ato será mais um 17 

marco da categoria contra os desmandos que o governo federal vem impondo ao povo brasileiro e em especial 18 

a nós servidores da universidade federal, com a retirada de direitos conquistados judicialmente. Relatou que 19 

estão previstas ações no campus da praia vermelha, no fundão e no centro da cidade – Praça 15, ao longo do 20 

dia e que gostaria da presença de todos os companheiros presentes a esta reunião. Após isto e dando inicio à 21 

reunião foi analisado o ponto 1. Aprovação das Atas de Congregação realizadas em julho (ordinária e 22 

extraordinária). Após a leitura de ambas, as referidas atas das reuniões ordinárias e extraordinárias realizadas 23 

em julho foram aprovadas por unanimidade. Em sequencia foi analisado o ponto 2. Distribuição de vagas de 24 

Jornalismo e Comunicação Social para oferta em 2019.1, através de ingresso pelo SISU. O professor Fernando 25 

Ewerton Fernandez informou a necessidade de se ajustar a composição de turmas a partir da implementação 26 

do novo curso de graduação em Jornalismo, em conformidade com as diretrizes curriculares nacionais 27 

estabelecidas na Resolução nº 1 do Conselho Nacional de Educação/ Câmara de Educação Superior (CNE/CES) 28 

do Ministério da Educação, de 27 de setembro de 2013, relatando de que o objetivo dessa redistribuição é 29 

permitir o agrupamento de alunos do novo curso em uma mesma turma de 40 alunos por semestre desde o 30 

primeiro período, já que o novo currículo de Jornalismo tem disciplinas próprias diferentes das habilitações de 31 

Comunicação Social, que assim poderão manter duas turmas comuns, também de 40 alunos a cada semestre. 32 

Após os esclarecimentos solicitados pelos membros, a Egrégia Congregação da Escola de Comunicação aprovou 33 

a redução de 90 para 80 vagas anuais a serem ofertadas a partir de 2019-1 para o curso de graduação em 34 

Jornalismo, e a redistribuição das 10 vagas resultantes entre as habilitações do curso de Comunicação Social. 35 

Dando continuidade à pauta foram analisados os processos de afastamento do país, de número 36 

23079.038827/2018-15, de Ivana Bentes; que após os esclarecimentos foi aprovado por unanimidade, o 37 

processo de número 23079.039094/2018-36, de Rose Marie Santini de Oliveira; que após os esclarecimentos 38 

foi aprovado por unanimidade, foram analisados ainda mais dois processos de afastamentos, de números 39 

23079.039970/2018-24, de Marcelo Helvécio Navarro Serpa e 23079.039971/2018-79, de Evandro Vieira 40 
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Ouriques, que ambos, após relato foram aprovados. Continuando foi analisado o ponto 3. Indicação de nomes 41 

para a composição da comissão encarregada da consulta eleitoral para escolha de nova representação na 42 

congregação. O servidor técnico-administrativo Luz Fernando de Oliveira relatou o tema, esclarecendo que na 43 

última composição de comissão examinadora, da qual fez parte, estavam contempladas as três categorias. 44 

Após o relato foram indicados os seguintes componentes: pelo coletivo docente a professora Suzy dos Santos, 45 

pelo coletivo técnico-administrativo: Luiz Fernando de Oliveira e pelo coletivo discente o aluno Felipe Augusto 46 

Almeida. Após a indicação os nomes foram postos em votação sendo aprovados por unanimidade. Os membros 47 

aprovaram ainda a indicação de um provável calendário, assim sugerido Inscrição de candidatos – no Gabinete 48 

da Direção de 10 de setembro a 12 de setembro. Segunda a quara-feira, de 10 às 15 h; Campanha 10 a 17 de 49 

setembro – segunda a segunda-feira, encerrando-se às 22 h. Votação – no Gabinete da Direção, de 10 às 17 h, 50 

em 18 a 19 de setembro – terça a quarta-feira; Apuração – no Gabinete da Direção, dia 20 de setembro – 51 

quinta-feira, a  partir de 11 h e – Divulgação dos Resultados - 12 h.  Congregação (26 de setembro) – quarta-52 

feira, a partir de 14:00 h – Homologação do resultado do processo eleitoral e posse dos novos representantes 53 

junto à Congregação. Ressaltando que está sugestão deverá ser analisada pela comissão que achando 54 

conveniente a usará no referido processo de consulta eleitoral. Finalizando a reunião foi analisado o ponto 4. 55 

Entrada em separado no ENEM. A professora Ivana relatou o tema, informando que este demanda ainda 56 

algumas discussões e, que deverão ser ainda objeto de analise pela CONDEP, para após ser deliberado pela 57 

congregação. Nada mais a tratar, eu Luiz Fernando de Oliveira, secretario desta reunião, declaro encerrados os 58 

trabalhos, assino e dou fé no este documento. 59 


